

Pressemitteilung

Fachhochschule München

Christina Kaufmann

26.11.2004

<http://idw-online.de/de/news92226>

Buntes aus der Wissenschaft, Studium und Lehre
fachunabhängig
überregional

Innovativ und anwendbar - Design der Zukunft

FH München zeigt Designstudien auf der Messe Heim + Handwerk

Der Studiengang Industrial Design der Fachhochschule München präsentiert sich vom 27. November bis 5. Dezember 2004 auf der Sonderausstellung "designale" der Messe Heim + Handwerk in München. Die auf einem eigenen Stand (Halle B3) vorgestellten Projekte spiegeln die leitenden Prinzipien der Industrie-Design Ausbildung in München wieder:

Innovationsfähigkeit

Mit dem Projekt "Experimentelle Möbel" demonstrieren die Studierenden ihre Leistungsfähigkeit in Hinblick auf experimentelle Forschung, das heißt innovative Konzeptentwicklung und systematisch vermittelte Kreativität. Es werden jeweils zwei unterschiedliche Materialien benutzt. Untersucht auf ihre Charaktere und spezifischen Eigenheiten, werden sie zueinander in Beziehung gesetzt.

Praxis-Orientierung

Das Projekt "Wasserwelten" kennzeichnet das Ausbildungsziel präziser Praxisorientierung durch Design-Kompetenz von der ersten Idee bis zum produktionsreifen Endprodukt sowie durch Präsentationstechnik und Modellbau auf höchstem Niveau. Die Studierenden entwarfen Waschbecken und Waschtische, die neben dem Wasser vielfältige Assoziationen "sprudeln" lassen.

Seit 1994 stellt die designale ein außergewöhnliches Forum mit vielen neuen Ideen und Trends dar. Hier wird Design für die Zukunft präsentiert - von Unikaten bis hin zu maßgeschneiderten Gesamtlösungen.

Gern senden wir Ihnen eine Pressemappe und Bildmaterial zu den Entwürfen der Studierenden zu.

URL zur Pressemitteilung: <http://www.hh-online.de>



Wasserwelten auf der designale